



カルガモ親子 (提供:松本)



7月の活動予定

- * 泉正園・道志会・ニチイケア綾瀬
- * セントラルケア・みなみ風など自主活動でお願い致します。
- * 道志会(歌のつどい)毎月第四水曜日自主活動

本部より

* 自主活動が活発に実施されています。施設からは感謝の言葉をいただいております
ただ自主活動をする際には、グループの活動責任者の氏名と連絡先を正確にお伝えくださいますようお願いいたします。
忘れ物のお知らせ⇒ワンハートのバッチを訪問先に置き忘れた方。本部が預かっています。心当たりのある方はお知らせください。

綾瀬ベルA訪問ベルコンサート

綾瀬ベルAは初めて訪問コンサートを実施しました。無事終了し何よりです。出演者のコメントをご紹介します。

3月13日木曜日、初めてのニチイケアセンター訪問でしたが、職員の皆さんの気づかひや、利用者さんから「こんにちわ」と先に声をかけて頂き緊張がほぐれました。そして皆さんも演奏を楽しんで下さり歌声も大きくとても良い雰囲気でした。
曲の紹介中は、視線の合った方がうなずいて下さりしっかり聴いて頂いているのがわかり嬉しかったです。



渋谷

綾瀬ベルグループAとしての初めての訪問に緊張のスタートでしたが、利用者さんたちの応援と笑顔に元気が出ました。
また高橋さん作のおりがみのバラの花をつけた時には嬉しそうに見せてくれました。
最後にアンコールもリクエストされ楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございました。



相馬

今回も訪問では、初めて七人で2曲ずつ司会をしました。初めての経験でしたが何とかやりとげました。
司会の言葉が短かったのか?それとも極めて順調に行った為か、時間に余裕がありアンコール頂き2曲余分に聴いてもらいました。
皆さんも私たちも楽しい時間を過ごせました。



坪川

初めての自主活動でニチイ介護施設に伺いました。ドキドキして玄関を入りましたがスタッフの人が気さくで緊張がほぐれました。利用者さんも元気のある人がいっぱいいて歌も元気に歌って頂きやりがいがありました。みんなで順番に司会をやりましたがこれも一人一人の個性がでて良かったです。次回も楽しんで訪問に行きたいと思いました。



小野



加藤

3月13日にニチイケアセンターに初めて訪問に伺いました。初めはとても緊張していましたが、利用者さんの歌声に励まされ、演奏にも熱が入り楽しく演奏する事ができました。
6月の訪問が今から楽しみです。

お伺いする前はどうかと思い不安もありましたが、利用者さんやスタッフの皆さんが温かく迎えて下さり、とても楽しく演奏することができました。利用者さんも大きな声で歌って下さり楽しまれている様子に感動しました。次回の訪問までは時間があるのでしっかり練習して又皆さんに喜んでもらいたいです。



菅原

3月17日は10分ほど早めに到着。スタッフの方々が既に机の準備をして待って頂いていました。私たちは初めての訪問であることを紹介し司会は曲目の紹介を2曲ずつ七人順番に進めていきました。どうかとみなさんを見ていましたら、マイクを持っている人に注目して頂けて一人一人の顔も見て頂けたようです。演奏する私たちも良い経験になりました。次回はもっとスムーズに話せるように努力したいと思います。スタッフの方からみんなが歌える曲が良いとの意見がありましたので選曲を考えて行きたいと思っています。



高橋

海老名ベル柏台クラルテでの訪問演奏会



当日は数日前からの天気予報通り冬と間違える位の低気温に冷たい雨。気持ちを盛り上げていくには条件が悪かったように思いましたが、本番前の練習で段々と演奏する12曲をこれなら何とか上手くいくかな?と思えるようになった気が

しました。そして今回は新しい仲間を迎えての演奏にもなりました。新しく仲間になってまだ3か月というのに、私たちと共に曲を作り上げて頂いたこと本当に良かった。。。。感謝です。

クラルテでの皆様の印象がとても優しく柔らかで、そして温かい気持ちで迎えて頂き、その感じは最後まで変わりませんでした。

私たちの演奏は小さいミスなどあったと思いますが、曲目ごとに拍手を頂き、嬉しい気持ちと同時に力不足な点もあったと感じつつ、もう少し練習が必要だなと反省も含めて、良い機会を頂いたと思っております。

クラルテの皆様本当にありがとうございました。演奏後、帰宅時も小雨が降り続いていましたが、私たちの気持ちは軽くなり、晴れ晴れしたのではと思います。

出来ればベルの音色に魅力を感じ、仲間の一員になってみたいと思う方が現れてくれたら尚、良いのですが。。。

【2025, 3.16 演奏】
(海老名ベル 橋本典子)